



# チャレンジQ1

南阿蘇村立中松小学校

学校だより

令和2年9月3日第16号

発行 校長 松本 政子

## 早朝親子美化作業 お世話になりました

8月22日(土)6:00~7:30

今回は子どもたちも一緒に作業を行いました。早朝よりお集まりいただき、除草作業だけでなく、テントの確認までしていただきました。ありがとうございました。いろんなところがすっきりしました。



美化作業の時間に来られないからと、前日の夕方や6時前に作業をされた方もおられました。中松小のために本当にありがとうございます。

## もうすぐつながいます！

5.6年生が新阿蘇大橋工事現場の見学に行きました。まずは、体育館で出前講座があり、工事の概要をお聞きしました。その後、バスに乗って現場に行き、実際の工事の様子を見学しました。

私も先日見学をさせていただきました。工期を短縮するために3交代で24時間休みなく工事が



行われていることに驚きと感謝の気持ちでいっぱいになりました。もうすぐ橋がつながります。阿蘇の復興のため、たくさんの方のご苦勞と、たくさんの方の期待のつまった橋です。完成が楽しみです。(これから、欄干をとりつけたり、橋の上を整備したりして、3月ごろ完成する予定だそうです。)

9月  
19日は

中松小学校最後の  
大運動会です。



## 引き続き

### ご協力を お願いします。

先日学校からのお便りでもお伝えしましたが、8月7日に新型コロナウイルス感染症対策に係る熊本県リスクレベルが「レベル4特別警報」となっています。それに伴い、これまでの児童の出席停止の条件が「児童本人に風邪等の症状がみられる場合」に加えて、「同居の家族に発熱等の風邪症状がみられる場合」が追加されました。停止期間は「同居の家族に症状がみられなくなるまで」となっています。ご理解、ご協力をお願いします。

今年度は、午前中だけの開催となりました。しかし、中松小最後の大運動会です。91名力を合わせて心に残る運動会にしたいと思っています。

これから、練習がはじまります。(学年毎にははじまっているようですが)健康管理をよろしくお願ひ  
します。



## 閉校事業実行委員会

8月25日(火)19時~3部会とも開催いたしました。記念碑は業者の方と契約を交わしました。

次回は10月15日(木)19時~  
記念式典部会、記念誌部会、記念碑部会の3部会とも開催予定です。  
よろしくお願ひします。